



学校だより

令和4年度 第2号
令和4年6月7日発行
香川県立聾学校

運動会のアンケートにご協力いただきありがとうございました。
集計結果を以下のようにまとめましたのでご報告します。



令和4年度学校評価表〔運動会アンケート〕～集計結果～

- A: 十分に達成している。
- B: ほぼ達成している。
- C: あまり達成していない。
- D: 達成していない。改善・工夫が必要である。



香川県立聾学校

〈保護者全体〉回収率 100%

項目	A	B	C	D	A・B [%]	特記事項
①実施時期(日時、曜日等)は、妥当でしたか。	21	4	0	0	100	<ul style="list-style-type: none"> ・他の小学校等とかぶらないと助かる。 ・他校と同じ日に運動会を実施するのはやめてほしい。6月の第1土曜日など、他校と1, 2週ずらして実施してほしい。毎年下の子と重なり困っている。両親など願っている人もいないので実施日の調整を強く希望する。 ・開始時間までの待ち時間が長い。 ・一瞬雨が降りそうだったが、天気ももち、良かった。
②全体の運営や進行はスムーズでしたか。	22	4	0	0	100	<ul style="list-style-type: none"> ・先生方が早め早めに動かれスムーズだった。 ・プログラム上、どうしても準備に時間がかかるころはあったように思うが、良かった。
③放送による解説や音楽の内容、音量等は適切でしたか。	22	4	0	0	100	<ul style="list-style-type: none"> ・皆様上手に話されていた。
④各演技・競技の内容は工夫されていましたか。	23	3	0	0	100	<ul style="list-style-type: none"> ・借り物競争に楽しい工夫があり、良かった。 ・小学部のサプライズに感動した！
⑤演技・競技を実施する上で、安全に対する配慮はなされていましたか。	23	3	0	0	100	<ul style="list-style-type: none"> ・危険は感じなかった。

意見 ※たくさんのご意見がありました。紙面の都合上、抜粋してまとめています。

- 子どもたちの成果が見られて良かった。
- 演技・競技ともに子どもたちの笑顔と真剣さが見られてとても良かった。先生方が手際よく準備している姿に感銘を受けた。先生方、PTA役員の皆様、素晴らしい運動会運営をありがとうございました。
- 午前中開催でも、十分なボリュームだった。コロナ後も午前中のみでも良いと思った。演技も工夫されていて見ていて面白かった。
- PTA競技の1巡目で手本を見せてくれて助かった。緊張せず、楽しめる工夫がされており、とても良かった。初の保護者の方も沢山参加してくれて楽しかった。また、小・中・高の保護者がボケているのを見て先生方もボケてくれてありがとうございました。
- ▲今の時代「君が代と国旗」はやらなくてもいいのではと思った。少々固苦しいと感じた。
- ▲幼稚部の子どもたちのみ最初にマスクを着用していたので、不要であればもっと早くに教えてほしかった。
- ▲感染対策をしながらなので仕方がないところはあると思うが、各家庭二人というのはきょうだいがいる家庭は難しいと思う。各家庭3人まで(運動場のみ)などでも良いのでは？来年度はコロナの状況を鑑みながら、参加できる保護者人数を増やしてもらえることを期待している。

※貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。改善策を検討し、次回につなげていきたいと思います。